

FOTOSA GENTILEZZA UST



SIMULACRO DE ACCIDENTE AÉREO PERMITIÓ EVALUAR CAPACIDAD DE RESPUESTA ANTE UNA EMERGENCIA REAL.

Simulacro puso a prueba la respuesta ante emergencia en el aeropuerto

El operativo en el que participó la UST fue evaluado de manera positiva y reforzó la cultura preventiva.

Redacción
 La Estrella

La Dirección General de Aeronáutica Civil de la región (DGAC), realizó un Simulacro de accidente aéreo en el aeropuerto de Chacalluta en el que buscaron evaluar la capacidad de respuesta de los profesionales y organismos involucrados en el Plan de Emergencias Aeroportuario. Para esta actividad, el equipo del Servicio de Seguridad, Salvamento y Extinción de Incendios (SSEI) de la DGAC realizó maniobras rápidas para controlar el fuego, garantizando condiciones de supervivencia para los pasajeros y la tripulación. Posteriormente, las víctimas fueron trasladadas a un acopio, donde el personal del SAMU las clasificó según gravedad de sus lesiones para definir prioridades de atención, explicó Daniel Figueroa, jefe del

SSEI de la DGAC.

Figueroa señaló que el balance del desarrollo del Simulacro fue positivo, hubo un "alto nivel de coordinación entre las instituciones, lo que permitió una ejecución fluida del simulacro; tiempos de respuesta adecuados en la mayoría de las maniobras, lo que demuestra un buen nivel de preparación de los equipos", puntualizó.

Asimismo, explicó que se identificaron la comunicación interna de los organismos y la gestión de los recursos, como "áreas a mejorar". "El simulacro no solo fortaleció la preparación y coordinación de los equipos interinstitucionales, sino que también sirvió como una oportunidad educativa para identificar y resolver desafíos operativos en un entorno seguro", destacó.

CULTURA PREVENTIVA

Los simulacros de



ESTUDIANTES UST PARTICIPARON COMO VÍCTIMAS EN EL EJERCICIO.

emergencias promueven la cultura de prevención tanto entre instituciones involucradas como en la comunidad en general. Es por ello, que para la realización de este ejercicio participaron más de 45 estudiantes de Santo Tomás quienes tomaron el rol de víctimas en el Simulacro.

La Directora Académica de la Universidad Santo Tomás Sede Arica (UST-Arica), Grisselle Marín Muñoz destacó "el nivel de compromiso de estudian-

tes se evidencia con su participación en el simulacro", asimismo entre los valores de Santo Tomás se busca fortalecer la cultura de la prevención participando en estas actividades externas, la que se complementa con otras experiencias como por ejemplo los simulacros de emergencia organizados a través de la Unidad de Simulación Clínica de UST-Arica.

La actividad permitió que estudiantes de distintas carreras de la Universi-



LA ACTIVIDAD ENTREGÓ DATOS MUY IMPORTANTES.

dad Santo Tomás tales como Enfermería, Terapia ocupacional, Kinesiología y Psicología junto a estudiantes de Ingeniería en administración de empresas del Instituto Profesional Santo Tomás realizarán un trabajo interdisciplinario, enriqueciendo su visión en esta experiencia desde la mirada de cada carrera; acompañados y acompañadas de académicos y académicas.

Finalmente, estudian-

tes pudieron conocer el trabajo que desarrollaron las instituciones que participaron de este Simulacro de accidente aéreo, entre los cuales se encuentran SAMU, Bomberos, Carabineros, Policía de Investigaciones (PDI), Fiscalía, Armada de Chile, Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (SENAPRED), y otras entidades locales y regionales. ☺